



## El abogado dependiente

Se ha producido un notable incremento en el número de Asesores que trabajan por cuenta de organizaciones económicas, ya sean empresas productivas o empresas de servicios, especializadas en el Asesoramiento y la Consultoría. Junto a estos, se encuentran los que prestan sus servicios en firmas grandes y pequeñas recibiendo una remuneración fija mensual contra prestación de minutos. Y como consecuencia de ambas situaciones, hay un colectivo importante de Abogados que trabajan por cuenta ajena y en situación de dependencia, realidad que se presenta bajo la doble modalidad de relación de Arrendamiento de Servicios y de relación laboral...

ver texto íntegro en documento adjunto

...